

Breaking News

- Schweiz
- International
- Wirtschaft
- Kultur
- Vermischtes
- Sport
- Region
- News-Ticker



Interaktiv / Forum

Specials / Showbiz

Veranstaltungen / Kino

Multimedia / Traffic

English Corner

Eine Publikation der
BASLER ZEITUNG MEDIEN

Artikelübersicht

Mutmasslicher Terrorist Achraf an Spanien ausgeliefert
Bern. AP/baz. Der mutmassliche Terrorist Mohamed Achraf ist an Spanien ausgeliefert worden. Drei spanische Polizeibeamte flogen ihn ...

Spielwarenbranche verzeichnet tieferen Umsatz
Gelterkinder. AP/baz. Die Schweizer Spielwarenbranche hat 2004 als durchzogenes Jahr erlebt. Der mengenmässige Absatz nahm zwar um ...

Sat1 muss Internetadresse «schmidt.de» abgeben
Hannover. AP/baz. Der Fernsehsender Sat1 muss die bislang für die Harald-Schmidt-Show genutzte Internetadresse «schmidt.de» an einen ...

Ende des «Raucherparadieses» Spanien
Madrid. DPA/baz. Die Regierung in Madrid will dem Ruf Spaniens als «Raucherparadies» ein Ende bereiten. Der Zigarettenkonsum soll ...

Türkische Polizisten vom Vorwurf der Folter freigesprochen
Iskenderun. DPA/baz. Nach sechsjährigem Prozess hat ein türkisches Gericht am Freitag vier Polizisten vom Vorwurf der Folter und der ...

Entlastungsprogramm 04: Sparschraube angezogen
Bern. SDA/baz. Die Spezialkommission des Nationalrates will im Entlastungsprogramm 04 in den nächsten drei Jahren 262 Millionen ...

Société Bancaire Privée mit Gewinnsprung im Jahr 2004
Genf. SDA/baz. Die Genfer Finanzgesellschaft Société Bancaire Privée hat im vergangenen Jahr kräftig zugelegt. Der Bruttogewinn kletterte ...

Gutes Jahr für die Südostschweiz Mediengruppe
Chur. SDA/baz. Die Südostschweiz Mediengruppe in Chur hat nach eigenen Angaben ein «erfreuliches Jahr» 2004 hinter sich. Der Gewinn ...

weiter...

News -

letzte Änderung: 22.04.05 16:31

Sat1 muss Internetadresse «schmidt.de» abgeben

Hannover. AP/baz. Der Fernsehsender Sat1 muss die bislang für die Harald-Schmidt-Show genutzte Internetadresse «schmidt.de» an einen Berliner Webdesigner namens Schmidt abgeben. Die 9. Zivilkammer des Landgerichts Hannover verurteilte am Freitag den Fernsehsender zur Freigabe der Internetdomain, weil der Sender nicht Träger des Namens sei und auch vom Künstler Harald Schmidt keine wirksame Gestattung erhalten habe. Der Rechtsanwalt des Webdesigners, Ralf Möbius aus Hannover, erstattete im Zuge des Rechtsstreits Strafanzeige gegen Harald Schmidt wegen Abgabe einer falschen eidesstattlichen Versicherung.

Die Staatsanwaltschaft Hannover bestätigte, dass bei der Behörde seit Ende letzten Jahres eine Strafanzeige wegen Abgabe einer falschen eidesstattlichen Versicherung gegen eine Person mit Namen Harald Schmidt bearbeitet wird. Nach Angaben von Rechtsanwalt Möbius hatte der Kabarettist Schmidt in dem Zivilverfahren mit einer Erklärung an Eides statt versichert, dem Sender Sat1 schon 1995 die Rechte an der Internetadresse «schmidt.de» übertragen zu haben. Es habe 1995 jedoch keine förmliche Übertragung des Namensrechts stattgefunden, sagte Möbius gegenüber AP. Am Ende des Verfahrens habe sich herausgestellt, dass der Sender Sat1 die Adresse erst seit dem Jahr 2000 nutzen könne.

Finden Sie das Thema / den Artikel lesenswert?

| | | | | | | | |
|------|---|---|---|---|---|---|-----------|
| sehr | 6 | 5 | 4 | 3 | 2 | 1 | gar nicht |
|------|---|---|---|---|---|---|-----------|

TOP



baz.
babygallery

**Setzen Sie
HIER
Ihren Liebling
ins Bild !**